



Vietnam : nouvelle paroisse de l'Église orthodoxe russe à Nanchang



Service de communication du DREE, 29.02.2024. Le 28 février 2024, le métropolite Paul de Manille et de Hanoi, administrateur du diocèse des Philippines et du Vietnam, a présidé l'assemblée paroissiale à Nanchang (Vietnam).

Les fidèles russes résidant à Nanchang ont prié l'archipasteur de fonder une paroisse orthodoxe dans leur ville. A l'issue de la réunion, une paroisse dédiée à Saint-Nicolas a été fondée. Son conseil paroissial, se composant de 15 personnes, a été élu ; ont également été élus les membres de la commission de révision.

Mgr Paul a répondu aux questions des paroissiens à la fin de l'assemblée, rapporte le site paroissial.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91448/>